

Hari ke-3 Libur Panjang, Polres Semarang Tetap Siaga Kawal Kelancaran Arus Lalu Lintas

Agung widodo - SEMARANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 28, 2025 - 18:27



Kabupaten Semarang- Memasuki hari ketiga libur panjang perayaan hari besar keagamaan, Selasa (28/01/2025), jajaran Polres Semarang tetap siaga menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayah Kabupaten Semarang. Antisipasi kepadatan, terutama di jalur-jalur utama dan destinasi wisata, terus menjadi fokus utama pengamanan.

Kasat Lantas Polres Semarang, AKP Lingga Ramadhani, S.T.K., S.I.K., CPHR., menyampaikan bahwa secara umum arus lalu lintas di wilayah Kabupaten Semarang berjalan lancar dan kondusif selama libur panjang. Namun, simpang tiga Bawen masih menjadi titik rawan kepadatan akibat pertemuan tiga jalur utama Joglosemar (Jogja, Solo, Semarang).

“Secara keseluruhan arus lalu lintas lancar dan kondusif, tanpa kejadian menonjol. Meski demikian, simpang tiga Bawen tetap menjadi titik padat sehingga kami terus tempatkan personel di sana untuk memantau dan melakukan rekayasa lalu lintas bila diperlukan,” ungkap AKP Lingga.

Menurut AKP Lingga, rekayasa lalu lintas dilakukan secara dinamis sesuai situasi di lapangan. Misalnya, pada pagi hingga siang hari, arus kendaraan dari arah Semarang menuju Jogja atau Solo kerap padat sehingga penerapan lajur 3:1 atau sistem buka-tutup diberlakukan. Sebaliknya, pada sore hari, arus balik dari Jogja dan Solo menuju Semarang menjadi prioritas pengaturan.

Kasat Lantas juga mencatat puncak arus masuk wilayah Kabupaten Semarang terjadi pada Minggu (26/01/2025), dengan 40.621 kendaraan masuk melalui pintu tol Banyumanik. Sementara puncak arus keluar tercatat pada Senin sore (27/01/2025), dengan 29.445 kendaraan meninggalkan wilayah Kabupaten Semarang melalui jalur tol yang sama.

“Prediksi kami, arus balik akan memuncak pada Selasa dan Rabu. Namun hingga saat ini, arus di jalan arteri maupun tol terpantau landai. Meski demikian, kami tetap siaga dan siap menghadapi kemungkinan lonjakan arus,” tegas AKP Lingga.

Sementara itu, kawasan wisata seperti Bandungan menjadi perhatian khusus selama libur panjang. Meski mengalami peningkatan kunjungan, arus lalu lintas di Bandungan terpantau ramai lancar tanpa perlu rekayasa lalu lintas. Petugas hanya melakukan pengaturan dan pemantauan di titik-titik rawan macet.

Kapolres Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., turut mengimbau pengguna jalan untuk mematuhi rambu-rambu dan arahan petugas di lapangan, serta mengutamakan keselamatan selama perjalanan.

“Cuaca saat ini kurang bersahabat. Kami juga mengingatkan masyarakat agar mempertimbangkan faktor keamanan dalam memilih destinasi wisata, terutama lokasi wisata alam yang rawan bencana,” ujar AKBP Ratna.

Polres Semarang terus berkomitmen menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama libur panjang ini, dengan tetap siaga di titik-titik strategis guna memastikan arus lalu lintas berjalan lancar.

(Humas Polres Semarang)